

## NOUVELLES SIGNALISATIONS DANS LE SECTEUR DE L'ÉCOLE PRIMAIRE

**Macamic, le 21 septembre 2021** - Considérant que la sécurité des enfants est une priorité et espérant réduire les risques d'accident qui pourrait découler de la circulation routière dans une zone particulièrement vulnérable, la Ville de Macamic a procédé, au cours des dernières semaines, à la mise en place de nouvelles signalisations dans le secteur de l'école du Royal-Roussillon - Pavillon Tremblay.

Dans une 1<sup>re</sup> phase, ce sont des panneaux d'interdiction de virage en « U » qui ont été installés sur la 1<sup>re</sup> Rue Ouest, entre la 8<sup>e</sup> Avenue Ouest et la 9<sup>e</sup> Avenue Ouest.



Alors que dans la 2<sup>e</sup> phase, la signalisation d'interdiction de stationner, déjà en place aux abords de l'entrée des élèves du côté de la 1<sup>re</sup> Rue Ouest, a été remplacée et bonifiée.

Nous comptons sur la bonne collaboration de tous afin de respecter la signalisation en vigueur.

***Agissons ensemble pour la sécurité de nos enfants !***

- 30 -

Source : Evelyne Bruneau, directrice générale  
819 782-4604, poste 238  
[ebruneau.macamic@mrcao.qc.ca](mailto:ebruneau.macamic@mrcao.qc.ca)